

Au judo Club clermontois : les effectifs explosent

**Le club d'arts
martialx clermontois
se porte très bien.
Trop bien peut-être.**

Le judo club clermontois a dû refuser des personnes au moment des inscriptions en septembre. 268 adhérents sont enregistrés cette année. Ce chiffre a doublé en cinq ans depuis la reprise du club en 1993 par les actuels dirigeants. Les groupes ont été limités à trente élèves pour permettre un meilleur fonctionnement des cours. Pour la saison 1998-1999, des créneaux horaires plus larges seront prévus.

Une nouvelle catégorie a été créée pour répondre à la demande des parents : la catégorie baby. Elle est ouverte aux enfants à partir de 4 ans.

Agrandissement du comité directeur

L'assemblée générale a permis de renouveler un article des statuts de l'associa-



Un club dynamique qui prend en compte les attentes des enfants et des parents.

tion. Jusqu'à maintenant, le nombre de membres au comité directeur était limité à dix. L'importante progression du nombre d'adhérents oblige le bureau à s'adapter à cette nouvelle situation.

Suite au vote favorable de l'assemblée, le comité peut

désormais accueillir quatorze membres. Le bureau a donc été renouvelé comme suit : Didier Manfrin est président, Philippe Jean vice-président, Bernadette Delattre secrétaire, Sylvie Jean-Pillon trésorière. Deux nouveaux membres complètent l'équipe :

Odile Aubert et Johan Deicroix. Celui-ci pratique la discipline depuis l'âge de sept ans. A dix-huit ans, il est ceinture noire.

Jusqu'au championnat de France

Stéphane Guyot et Corinne

Berjard sont les professeurs. Corinne Berjard cumule les distinctions sportives. Elle est championne de l'Oise senior. Elle a obtenu cette année son quatrième dan et elle a participé au championnat de France.

Deux élèves, Myriam Lahlouh et Béatrice Salaün, ont obtenu leur ceinture noire deuxième dan cette saison.

Le club a beaucoup de projets en tête. Après un premier stage multi-sports concluant, une prochaine rencontre sera organisée les 21 et 22 février prochains pour les poussins, jeunes nés en 87-88. Les enfants dorment sur place et pratiquent différents sports d'équipe pour être plus ouverts sur le monde sportif et créer une dynamique dans le club. Des stages de judo-ski où estivaux sont également en projet.

Amélie Corbeau, benjamine du club, s'est distinguée au niveau national en participant à un concours de maximes. Elle est arrivée septième en écrivant un poème sur son sport favori.

Au judo club, on peut-être sportif et poète. ■

S.L.